
Herr Hübel möchte wissen, ob die für September 2022 angekündigte 
Zuwendungsbescheide Medienentwicklungsplan inzwischen in der Verwaltung 

eingetroffen sind.  
 

Antwort der Verwaltung: 
Die Zuwendungsbescheide sind bislang noch nicht eingetroffen.  
 

 


